

1. Record Nr.	UNINA990005347620403321
Titolo	Minoica : Festschrift zum 80. Geburtstag von Johannes Sundwall / hrsg. von Ernst Grumach
Pubbl/distr/stampa	Berlin : Akademie-Verlag, 1958
Descrizione fisica	VIII, 465 p., tav. : ill. ; 25 cm
Collana	Deutsche Akademie der Wissenschaften zu Berlin. Schriften der Sektion für Altertumswissenschaft ; 12
Disciplina	939.18
Locazione	FLFBC
Collocazione	939.18 GRU 1 939.18 GRU 1 BIS
Lingua di pubblicazione	Molteplice
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia

2. Record Nr.	UNINA9910136927403321
Autore	Villedieu Françoise
Titolo	Lyon Saint-Jean : Les fouilles de l'avenue Adolphe-Max / / Françoise Villedieu
Pubbl/distr/stampa	Lyon, : Alpara, 2015
ISBN	2-916125-22-1
Descrizione fisica	1 online resource (238 p.)
Altri autori (Persone)	AudaYves AudraAlain JacquinLuc LasfarguesJacques MandyMarie-Odile
Soggetti	Urban Studies History Antiquité tardive archéologie Moyen Âge période paléochrétienne thermes période moderne archevêché cité ecclésiastique quartier canonial artisanat église Saint-Romain bassin céramique monnaie instrumentum faune
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia

L'aménagement de la ligne D du métropolitain, qui desservira bientôt d'est en ouest l'agglomération lyonnaise, a rendu nécessaire, à plusieurs reprises, l'intervention des archéologues. Cinq chantiers de fouilles de sauvetage ont ponctué son tracé. Cet ouvrage, premier volet du compte rendu de recherches qui ont intrigué bien des Lyonnais, concerne un secteur proche de la cathédrale, et plus précisément l'emplacement de l'avenue Adolphe-Max. Commencées sous les rails des tramways remisés depuis peu, les fouilles ont permis de retrouver les vestiges d'un bras secondaire de la Saône, près duquel les anciens s'installèrent au IIe siècle de notre ère. Entre ces deux niveaux, 6 à 8 mètres de sédiments archéologiques conservaient le souvenir des événements qui ont marqué pendant dix-neuf siècles l'histoire de ce secteur de la ville. Une illustration abondante s'associe au texte pour guider le lecteur à travers ce dédale des vestiges où se succèdent les édifices publics ou privés, laïques ou religieux, qui ont fait de ce quartier le cœur de la cité. Plusieurs spécialistes ont conjugué leurs efforts pour analyser sous différents angles l'évolution de cette "portion de ville". Ainsi, les circonstances et les étapes de la colonisation de la rive droite de la Saône ont elles été éclairées par les études réalisées par des géographes. Pour les périodes plus récentes, la confrontation des archives et des vestiges confère à l'interprétation historique une consistance rarement atteinte dans le cadre de fouilles urbaines.
